



AMNESTY
BRIEFMARATHON
2024

URKUNDE

Mit dieser Urkunde bedankt sich Amnesty International
für das besondere Engagement an der

Gemeinschaftsschule Saarbrücken Ludwigspark

für den Schutz der Menschenrechte beim
BRIEFMARATHON 2024

J. Duchrow

Berlin, 11. März 2025

Dr. Julia Duchrow, Generalsekretärin Amnesty International Deutschland e.V.





AMNESTY INTERNATIONAL . Sonnenallee 221C . 12059 Berlin

Gemeinschaftsschule Saarbrücken Ludwigspark
Antje Peterke
Ziegelstraße 17
66113 Saarbrücken

Activism & Menschenrechtsbildung

TEAM MENSCHENRECHTSBILDUNG
AMNESTY INTERNATIONAL DEUTSCHLAND

DANKE FÜR EUER ENGAGEMENT!



27.03.2025

Liebe Jugendliche,

in der Hand haltet ihr eure Urkunde!



Diese Gelegenheit möchten wir nutzen, um euch alle, die am Briefmarathon 2024 teilgenommen habt, ein großes DANKE zu sagen. Euer Einsatz ist entscheidend für den Schutz der Menschenrechte weltweit.

Uns haben **244'370 Briefe aus ganz Deutschland erreicht**, die ihr geschrieben oder unterzeichnet habt. Hinter jeder Unterschrift steckt IHR, engagierte junge Menschen, die hinschauen, wo andere wegschauen, Dafür möchten wir **von ganzem Herzen DANKE** sagen. Ihr habt mit den vielen Briefen und Solidaritätskarten beigetragen, dass unser Einsatz für Menschen in Not wirkt.

Erinnert ihr euch an die TikTok-Influencerin Neth Nahara aus Angola? Sie wurde am 1. Januar 2025 aus der Haft entlassen. Und auch Şebnem Korur Fincancı aus der Türkei wurde in diesem Monat freigesprochen. Es macht Hoffnung, schon nach zwei Monaten im neuen Jahr zwei Erfolge zu sehen!

Wie geht es nun weiter?

Eure Briefe wurden zusammen mit den anderen Briefen von den Amnesty Büros weltweit an die jeweiligen Kontakte weitergeleitet. Jetzt heißt es: Daumen drücken für die anderen Menschen des Briefmarathons 2024! Hier geben wir euch jeweils ein Update: www.briefmarathon.de/schule
Das Ende des Briefmarathons 2024 bedeutet aber nicht das Ende unseres Engagements.

Liebe Jugendliche, gemeinsam können wir viel bewirken.

Von welcher Veränderung unserer Gesellschaft träumst du, träumt ihr?

Wie sieht für dich eine lebenswerte Zukunft aus?

Wir laden euch herzlich ein, unser Spiel Courage zu spielen, wo sich alles um diese Fragen dreht: www.amnesty.de/courage



Wir freuen uns, wenn ihr euch weiterhin für die Einhaltung der Menschenrechte einsetzt und Haltung zeigt, sowohl global als auch lokal.

Liebe Grüße

Team Menschenrechtsbildung von Amnesty Deutschland